

2024年

新春

トツプインタビュー

企業・団体のトツプが今年を語る



メイドを強みとする歯科技工所が全国に7カ所あり、400名を超える専任の歯科技工士たちが最先端の技術を駆使して歯科技工物を日々製作している。営業所は26カ所、グループ会社を合わせると37拠点。業界を取り巻く最新情報を共有できるネットワークを武器に、歯科医院への厚いサポートも強みだ。

歯科業界で活躍できる人材育成に尽力

株式会社シケン 代表取締役社長 島隆寛氏

女性社員の育休取得後の復帰率100%も維持しており、働きやすい環境作りを重点に置いているが、「コロナ前からの課題であった人手不足が顕在化して、危機感を再確認した年でした」と語るのは代表取締役社長の島隆寛氏。オンラインで県外の歯科医師と歯科技工士のやり取りを柔軟に対応したり、採用にも積極的に活用してきた。また、在宅勤務の社員がウェビナーを開催する他、インサイドセールスの可能性にも期待を寄せる。その上で、「今年の挑戦としては、有給を除いて完全週休二日制で年間休日を9日増やし、リスキリングを通じて社員の豊かな人生の創出を目指したい」と、決意を新たに語る島氏。業務上で必要とされる知識やスキルを学び直しに注力していく意向だ。さらに、フリーピンに

人々の豊かな生活に欠かすことのできない「歯の健康」を支える、入れ歯や差し歯、インプラント等のあらゆる歯科技工物の製作・販売で国内トップクラスを誇る株式会社シケン。小松島市に本社を置き、オーダーメイドを強みとする歯科技工所が全国に7カ所あり、400名を超える専任の歯科技工士たちが最先端の技術を駆使して歯科技工物を日々製作している。営業所は26カ所、グループ会社を合わせると37拠点。業界を取り巻く最新情報を共有できるネットワークを武器に、歯科医院への厚いサポートも強みだ。

共に成長できる歯科技工所

